



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena  
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

Cartagena, 10 de abril de 2008

**NOTA DE PRENSA**

**EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA LA DISCRIMINACION A LA QUE SE VEN SOMETIDOS DETERMINADOS CENTROS EDUCATIVOS POR PARTE DE LA CONCEJALA DE EDUCACION Y SU PESIMA GESTION A LA HORA DE CONSEGUIR PROYECTOS MAS AMBICIOSOS PARA CARTAGENA.**

El Grupo Municipal Socialista denuncia que la concejala de Educación, Sra. Maroto, discrimina a determinados Centros Educativos Públicos, en cuanto a las obras de ampliación de aulas este verano y por otro lado, su pésima gestión la hace incapaz de arrancar a la Consejería de Educación, proyectos más ambiciosos de construcción de nuevos Colegios Públicos.

El Convenio que ha presentado con la Consejería de Educación es ridículo y por supuesto, no cubre, para nada, las demandas de la Escuela Pública.

El Grupo Municipal Socialista quiere recordarle a la concejala de Educación su compromiso con todos aquellos Centros que tienen aulas prefabricadas y requieren de una ampliación de aulas inmediata.

La Sra. Maroto, **discrimina a Centros** que tienen reivindicaciones de ampliación desde hace muchos años, **como el colegio de Los Belones**, donde se hace muy necesaria la construcción de un **Pabellón Infantil** y tiene dos aulas prefabricadas o como el colegio de **San Fulgencio en Pozo Estrecho**, también con **necesidades de ampliación**, teniendo en la actualidad, también, aulas prefabricadas.

También discrimina a Centros como el **C.P. Antonio Arévalo** cuyas instalaciones **requieren de una reforma integral**.

En cuanto a la construcción de nuevos Colegios Públicos, volvemos a encontrarnos que los proyectos de nueva construcción que vende, a bombo y platillo, el Partido Popular, no dejan de ser **promesas incumplidas**, como ocurre con la construcción del **colegio del Llano del Beal, el de la Rambla de Benipila y el colegio de La Aljorra**, donde todavía en algunos, no tienen ni los terrenos.

El Equipo de gobierno del Partido Popular es incapaz de conseguir terrenos para un interés general como es la construcción de un Centro Educativo Público, pero no le

tiembla el pulso a la hora de ceder suelo público para cooperativas de Enseñanzas privadas.

El Grupo Municipal Socialista considera que un verano más, asistiremos al lavado de cara y parcheo a que nos tiene acostumbrados el Partido Popular, sin que se lleven a cabo grandes proyectos de construcción, lo que refleja la falta de compromiso firme con la mejora de la Enseñanza Pública.

CARMEN MARTINEZ MARTINEZ  
CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA